

16 de abril de 2020

Covid-19 golpea a la industria petrolera; 7 muertos

1

Redacción / Energía a Debate

Petróleos Mexicanos (Pemex) espera recibir este año alrededor de 7,500 millones de pesos (unos 313 millones de dólares) por concepto de coberturas petroleras, informó esta mañana su director general, Octavio Romero Oropeza.

Durante la conferencia de prensa matutina del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, Romero Oropeza aseguró que la cobertura petrolera que hace la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) es total y aclaró que la contratada por Pemex es mucho más pequeña.

Por ello, dijo, la petrolera está parcialmente cubierta por su propia cobertura.

- Por su parte, la secretaria de Energía, Rocío Nahle García, defendió su postura durante la reunión de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y sus aliados efectuada la semana pasada.

“México decidió colaborar conforme a sus posibilidades”, dijo la funcionaria refiriéndose al recorte de 100,000 barriles diarios que hará México a su producción petrolera para contribuir a estabilizar el mercado internacional y elevar los precios del energético.

Durante las negociaciones, el grupo conocido como OPEP+ había estimado un recorte por parte de México de 400,000 barriles para lograr entre todos una reducción global de 10 millones de barriles.

Al final, luego de cuatro días de negociaciones, México aportará 100,000 barriles, mientras que Estados Unidos colaborará con 300,000 a nombre de México. Entre todos los países participantes alcanzarán 9.7 millones de barriles en la reducción para dos años.

Al respecto, Nahle García aclaró que México no estaba obligado a participar en las reuniones de la OPEP, pero, agregó, “somos un gobierno serio”.

El presidente López Obrador añadió que el acuerdo alcanzado con la OPEP no perjudicará a México y argumentó que al mismo tiempo el país tendrá más capacidad de refinación de crudo.

“Consideramos que no nos va a perjudicar porque el mismo tiempo vamos a rehabilitar nuestras refinerías y vamos a aumentar su capacidad de producción”, dijo.

Explicó que con el aumento de la capacidad de refinación, se disminuirán las importaciones de combustibles y se fomentará la creación de empleos.

Respecto al acuerdo con Estados Unidos frente a la OPEP, López Obrador lo calificó como un “buen acuerdo” y rechazó que fuera un “acuerdo secreto”.

Justificó que con él se logra estabilizar el mercado y se evita una caída mayor del precio internacional del crudo.

16 de abril de 2020



2

Covid-19 golpea a la industria petrolera; 7 muertos

Redacción / Energía a Debate

Petróleos Mexicanos (Pemex) reporta 7 defunciones, de las cuales 6 ocurrieron en jubilados y 1 en un familiar, y la confirmación de 83 casos de COVID-19 entre su personal.

Hasta el día de ayer, Pemex registró 991 casos sospechosos y realizó 345 pruebas de diagnóstico, de las cuales confirmó los 83 casos antes mencionados. De esos casos, 12 fueron dados de alta, 33 continúan en aislamiento domiciliario, 21 en hospitalización en un pabellón aislado y 10 se encuentran en terapia intensiva, informó la petrolera.

Asimismo, mencionó que por COVID-19 se han registrado 17 pacientes egresados por mejoría y 12 han logrado recuperación en manejo domiciliario.

Reportó, asimismo, que existen casos sospechosos de Covid-19 en las plataformas AbkatúnA, ZaaPC y MASE 801, en la Sonda de Campeche. En el caso de éstas dos últimas plataformas, se intensificaron los protocolos de salud y seguimiento de casos sospechosos de la enfermedad, después de que se dieran a conocer posibles contagios en el complejo AbkatúnA. Pemex realizó 31 exámenes médicos a empleados de este complejo, de los cuales 13 trabajadores se definieron como caso sospechoso y otros dos fueron referidos al Hospital General Ciudad del Carmen.

También se registran casos en compañías contratistas. Diez personas que se encuentran en un barco de servicios a Pemex, propiedad de la compañía mexicana Blue Marine, fueron confirmadas con Covid-19, tras pruebas realizadas el pasado sábado, informó la compañía.

Especialistas del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), de la Jurisdicción Sanitaria No.3 y de Grupo Industrial Durandco, al que pertenece Blue Marine, realizaron la revisión de 180 personas a bordo del "Blue Pioneer", embarcación que hasta ayer se ubicaba frente al Puerto de Ciudad del Carmen, Campeche. La empresa informó que ayer fue notificada que 10 casos resultaron positivos de Covid19.

La petrolera estatal ha implementado, a través de su campaña "Pemex cerca de ti", un modelo de prevención integral para minimizar el contagio de COVID-19 entre sus trabajadores, jubilados y sus familiares. Se han intensificado medidas de sana distancia, el trabajo en casa para actividades administrativas y personal vulnerable, filtros sanitarios, limpieza y sanitización en centros de trabajo y distanciamiento de personal operativo.

La Secretaria de Energía, Rocío Nahle, afirmó este miércoles que las refinerías del país operan con medidas sanitarias por pandemia de coronavirus. "Plantas químicas, pozos petroleros hay gente trabajando. Se han tomado medidas sanitarias para eso", aseguró.